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2019 年 9 月 29 日上午，党委书记黄道峻同志主持召开

了党委会议，形成会议纪要如下：  

一、会议听取了基建处关于支付鄠邑校区曲、棒、垒、

橄赛场及赛事服务附属设施项目相关费用的汇报。 

会议认为，为了加快项目资金的使用进度，并考虑到目

前鄠邑校区曲、棒、垒、橄赛场设施项目费用的支付涉及工

程的顺利进行，学校应全力以赴保证一馆四场建设的高质量

完成，多方筹措合理规划资金使用。 

会议决定，同意我校鄠邑校区十四运场馆建设二期项目

支付劳保统筹费 660 万元以及安全文明措施费 1188 万元。 

二、会议审议了组织部关于个别审议相关同志党员身份

认定及入党材料补办事宜的汇报。 

会议认为，关于黄岗、王怡、邱晨三位同志党员档案材



料缺失问题，经三位同志所属党支部调查核实、支部党员大

会讨论研究并报二级党组织研究同意，相关党支部按照工作

程序已分别为三名同志补办了《入党志愿书》材料。 

会议决定，三名同志补办手续符合规定，同意组织部对

黄岗、王怡、邱晨三名同志党员身份认定的意见。 

三、会议听取了组织部关于学校干部相关工作的汇报。 

会议决定，（一）同意黄岗同志任后勤管理处（后勤集

团）副职；（二）同意王怡同志任武术学院副职（主持工作）。

（三）尽快启动党委、校长办公室副职以及纪委办公室副职

岗位干部的选拔任用工作。 

四、会议听取了组织部关于学校主题教育相关工作汇

报。 

会议认为，学校“不忘初心、牢记使命”主题教育自 9

月 8 日启动至今在积极有序进行中，按照整体部署和要求应

进一步加紧主题教育的学习力度和进度，围绕共产党人的初

心和使命查找思想上、工作中存在的问题，并做好整改落实。 

会议决定，（一）结合学校实际近期组织开展学党史、

学新中国史主题学习；（二）做好“不忘初心、牢记使命”

庆祝中华人民共和国成立 70周年升国旗主题党日活动；（三）

领导班子认真撰写调研课题，深入基层，现场办公；（四）

领导班子要结合自身工作，对照检视问题清单全面梳理、反

思；（五）推出一批整改项目，把共性问题和个性问题融入

整改方案中，做好整改特色和亮点；（六）加紧推进二级学



院主题教育，结合自身分管领域做好调研整改；（七）细化

各项安排，做好“不忘初心、牢记使命”主题教育领导小组

主题会议、内容细化、时间表、中心组学习计划等工作。 

五、会议听取了关于国庆期间安全工作以及平安校园创

建事宜的汇报。 

会议认为，本次国庆节适逢新中国成立 70 周年，安全

无小事，学校应长期建立安全维稳意识，将安全工作和平安

校园建设作为和学校教学、科研、训练发展同等重要的大事，

积极做好安全稳定工作，加大平安校园投入。 

六、会议听取了关于 600 万元征地款的相关汇报。 

会议认为，600 万元征地款是历史遗留问题，是全校上

下高度关注的问题。我校多次沟通解决但未得到积极回应，

学校要在解决土地款回收问题上进一步采取措施。 

会议决定，近期给长安区政府正式去函，在充分沟通的

情况下如对方再无积极回应，后续按照法律程序予以解决。 

七、会议研究了学校招标监标人相关问题。 

会议决定，为了进一步规范招标工作，国资处同志不能

兼任招标监标人工作，同意郭亚利、李林、吴晓涓三名同志

担任招标监标人。建议进一步扩大招标监标人的人选范围，

对招标监标人的考察工作要全面细致。招标监标人人选的具

体考察由组织部、人事处负责；招标监标人在监察处指导下

从事工作。 

八、会议听取了国资处关于学校待报废资产处臵拍卖的



相关汇报。 

会议认为，待报废资产处臵拍卖是学校日常工作，需要

对学校教学硬件设施设备进行常规更新。根据学校国有资产

处臵管理办法规定的相关要求，经过组织专业人员评估、各

级审批等程序，对达到使用年限规定，且已无使用和维修价

值的物品进行资产处臵。 

会议决定，原则同意校长办公会通过的学校待报废资产

处臵拍卖，涉及资产原值共 2,164,718.40 元，处臵残值交

财务部门收缴。 

九、会议听取了保卫处关于校园安防监控升级改造项目

的工作汇报。 

会议认为，校园安防监控升级改造项目能够极大提高校

园安防能力，升级改造现有安防系统也是今年学校创建省级

“平安校园”的重要内容，必须要加大建设力度。 

会议决定，原则同意校长办公会通过的校园安防监控升

级改造项目，项目概算约 120万元。 

十、会议听取了保卫处关于学校消防火灾自动报警及消

防总控平台系统建设项目的工作汇报。 

会议认为，建设消防总控平台系统既能解决学校消防设

施薄弱的问题，也能减少安全巡查人员的工作强度，提高学

校整体的消防能力。同时，建设消防总控平台系统也是创建

省级“平安校园”所需。 

会议强调，消防火灾自动报警及消防总控平台系统建设



要并入学校智慧校园建设，由网络管理中心具体负责统一筹

划落实。 

会议决定，原则同意校长办公会通过的学校消防火灾自

动报警及消防总控平台系统建设项目，工程总造价约 260 万

元。 
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